

第26回

地域おこし協力隊が行く！

実は隣のスゴイ人

曾於市内のスゴイ人にスゴイ人を紹介してもらうこのコーナー。

前回のスゴイ人、リアさんにご紹介いただいたこの方はわたしたちも馴染み深い方。「この人が縁をたくさんつないでくれたおかげで今がある！」とのこと。インタビュアーは、平澤津あやでお届けします。

【今回のスゴイ人】

橋口明治金物店
橋口 由紀子 さん



財

部で長く続く橋口金物店の店番をするゆきこさん。財部で生まれ育ち、アメリカを見てみたいと中学生でアメリカにホームステイし、大学では英語の教員免許を取得。卒業後は宮崎のホテルで就職し、ワールドカップでドイツチームが滞在した時に担当したのだとか！このことがきっかけで「ずっと英語から逃れられないのなら、海外へ行こう！」とロンドン行きを決意。現地では美術史の学校に通い、2年半後に帰国しました。家族の看病もあり、そのまま財部に移住したのが今から13年前。

同級生から「子どもにも英語を教えて欲しい」と言われたことをきっかけに英語教室を始め、今では18人の生徒を受け持つようになりました。

橋口金物店の方は、昔ながらの金物店を受け継ぎつつも、ゆきこさんが選り抜いた食器たちが加わり、SNSの発信で遠方からのお客さんも増えているそうです。今後は海外の人でも購入できるようにしていきたいと野望を語ってくれました。

ここ最近、曾於市を訪れる海外の方もちらほら。この影にはゆきこさんやリアさんの「繋ぐ力」のお陰です。いつも仏様のような穏やかな空気で包んでくれるゆきこさんの根底には、バックパッカーを経験したり、アグレッシブで探究心が強く、多くの国を見て学んできた経験があるからなんだと、知っているようで驚きっぱなしの楽しい時間でした。きつと今日もレジ横で常連さんとお話しているんだろうな…。



協力隊の活動報告

「冷やしうどんが食べたい！！」と9月29日に3回目のうどん部をたからべ森の学校で開催しました。当日は台風接近でギリギリまで開催を悩んだのが嘘のようにとってもいいお天気♪部長の玉利さんが育てたおいしい薩摩隼豚とうまみが凝縮されたゆで汁。サテライツさんの氷温卵とメセナ食彩センターさんのドレッシング、農家さんの新鮮野菜と豪華すぎる冷やしうどんが完成——！ご提供頂きました企業様本当にありがとうございます！！当日の様子はフェイスブックにもアップされておりますので是非ご覧ください。（子ども部員がうどん生地に奮闘するかわいい動画あります）

また、毎月第2木曜の夜20:00から「そお学校 放送部」をSoo Good FMにて放送中！お聞き逃しなく～



2018年9月29日

平澤津あや